

posez absolument de moi en toute chose. Je suis dans votre main, tournez-moi et retournez-moi en tous sens, à votre gré. Me voici, je suis votre serviteur, et prêt à tout.» Elles pourront ajouter avec l'Apôtre (Act., IX, 6) : Seigneur, que voulez-vous que je fasse ?

E les pourront aussi réciter cette autre prière conseillée par Lintelo (*Prière et Vocation*, p. 10). Tous les jours, à la sainte Messe, surtout dans l'intimité de la communion, un jeune homme pur et pieux s'offre à Notre-Seigneur en lui disant : « Bon Maître, je ne connais pas encore vos vues sur moi, mais quelles qu'elles soient, d'avance je les accepte. Vous êtes mon Maître, au serviteur d'obéir. Je suis prêt à tout. Voulez-vous m'employer à la mission des âmes ? je vous en bénis. Je ne mérite pas, je le sais, une telle faveur ; mais vous êtes bon et les besoins de votre Eglise sont grands. Prenez moi, Seigneur ; dussé-je quitter pour vous tout ce que j'ai de plus cher, je me regarderai comme trop heureux d'acheter à ce prix le ciel et les âmes, mieux encore de vous témoigner un faible retour d'amour. *Ecce ego, mitte me.* O Jésus, vous avez dit : Demandez des ouvriers. Eh bien, je veux être un ouvrier ; ne me repoussez pas. »

Pour agir avec plus de sûreté, pendant tout ce travail de préparation et aussi quand viendra le moment de prendre une décision, il y aura avantage, je pense, à se rappeler les directions suivantes, tirées d'auteurs qui me semblent faire autorité,

Tout ce que dit Delbrel dans son chapitre « Il faut semer les vocations ». (Lire particulièrement pages 54 et suivantes.)

La conclusion du savant Père Vermeersch, professeur au Collège théologique de la Compagnie de Jésus, à Louvain, et qui, au jugement du Père Lintelo, S. J., le vaillant apôtre de la communion fréquente, « a magistralement exposé la doctrine des Pères et des théologiens sur la vocation, dans un opuscule qui s'impose absolument à l'étude des directeurs de conscience » : — « Quid autem de antecedente voluntate beneplaciti ? « Frustra hic rursus et sine valido argumento postulaveris specialiam illam seu extraordinariam vocationem qua Deus in æterna locutione sua manifestavit consilia... Sed cum status iste proponatur ab Ecclesia ineundus iis qui sponte petant et admittantur, fas est cuilibet idoneo hunc statum appetere